

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Peer-to-Peer Sharing of Private Goods: Sellers' Response and Consumers' Benefits
 Nama Pengusul : Hendrarto Kurniawan Supangkat
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 2
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Journal of the Association for Consumer Research
 b. Nomor ISSN : 2378-1815
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol 1. No.2 April 2016
 d. Penerbit : The University of Chicago Press Journals
 e. Jumlah Halaman : 17 Halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi
2	Linieritas	Linier dengan bidang ilmu Business-Management

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)	4					4
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)	12					12
Kecukupan dan kemitakhiran data/informasi dan metodologi (30%)	12					12
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)	12					12
Total = (100%)	40					40
Kontribusi pengusul:	20 % x 40 = 8					
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

✓ dan

Kelengkapan kesesuaian unsur	Isi jurnal lengkap, berisi Pendahuluan, Model Setup, Analisis, serta Pembahasan.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Penelitian dalam paper ini membahas tentang peer-to-peer sharing, khususnya terkait kondisi yang mendukung dan kondisi yang menghambat sharing. Uji dilakukan menggunakan modeling dan hasilnya dibahas dengan rinci. Penulis mengontraskan dua mode konsumsi yang ada serta pengaruhnya pada seller & konsumen. Implikasi teori & manajerial padat.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Mencukupi dan mutakhir sesuai kebutuhan masalah penelitian serta tanggal publikasi (2016)
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Paper diterbitkan di jurnal terindeks Scopus Q1 dan diterbitkan oleh The University of Chicago Press.

Tanggal Review, 18 Juli 2022

Penilai I



Erlinda Nusron Yunus, S.T.P., M.M., Ph.D.
NIDN : 0327077005
Unit kerja : Sekolah Tinggi Manajemen PPM
Bidang Ilmu : Ilmu Manajemen
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (550)
Pendidikan Terakhir : S3